



Regierungsratsbeschluss vom 01. Februar 2022

Interpellation Nr. 157 Salome Bessenich betreffend Verbindlichkeit des Bebauungsplans Nautentor; schriftliche Beantwortung

P215830

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat bedauert, dass es nicht gelungen ist, eine ausgewogenere Zusammensetzung des Beurteilungsgremiums hinsichtlich Geschlecht und Alter zu erreichen. Zwar hat die Projektträgerschaft mehrere qualifizierte Fachfrauen als Mitglieder des Beurteilungsgremiums angefragt, aufgrund Absagen und terminlichen Anforderungen des Projekts wurde das Beurteilungsgremium nach einem längeren Prozess in der vorliegenden Zusammensetzung bestätigt. Das Bau- und Verkehrsdepartement hat seine Kritik bei der hauptverantwortlichen Post sowie der SBB deponiert und wird das nächste Mal von seinem Vetorecht Gebrauch machen, auch wenn dies wie im vorliegenden Fall aus Sicht der Partner sehr zur Unzeit kommen sollte. Die gemachten Erfahrungen haben gezeigt, welche grosse Herausforderung die Bildung eines ausgewogenen Gremiums bezüglich Geschlecht und Alter ist und wie offensiv diese Aufgabe von Beginn weg in einem nächsten Verfahren anzugehen ist.

